
 市民プラザで12日、13日と行われ

た「平和のための戦争展」は台風19

号の大きな影響があったにもかかわ

らず、100人ほどの人たちが参加し

ました。 

 今回は「沖縄に見る日米安保の実

態」が企画テーマ。沖縄の基地の実

態などを詳しく紹介したパネルが展

示され、田中淳哉弁護士による講演

などが行われました。新潟大学の立

石雅昭名誉教授による辺野古新基地

の断層や地盤調査の報告は台風の関

係で中止となり、ＤＶＤ上映に切り

替えられました。 

 参加者からは、「田中弁護士

の辺野古新基地の話がわかりや

すくて、とても為になった」

「パネル展示は１回きりという

ことではもったいない。小冊子

にできないか」などの声が寄せ

られました。 

 写真は新婦人の皆さんが作成

した詩のパネル。これも評判で

した。 

  （写真は12日、橋爪撮影） 
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 連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 
 先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
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蒲
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市政報告会は29日 

 

市議団主催の報告会は29

日18時30分から大潟地区

公民館で開催します。ご

参加ください。 

「核のゴミ」地層処分を考える 

 政府は原子力発電所から出る使用済み核燃料な

どを地下300メートルに埋めて処分する計画を進め

ています。上越市の一部もこの処分に「好ましい

地域」とされています。安全性はどうなのか、ど

う処分すべきか、一緒に考えてみませんか。 

日時：１１月６日（金）１９時００分から 

場所：上越市民プラザ２階 

講師：金井克明さん（地学団体研究会会員） 

主催：つなげよう脱原発の輪 上越の会 


